

Herr Pasaportis wies daraufhin hin, dass der Rat der Stadt Sankt Augustin seine Ausschüsse neu geordnet habe und aus diesem Grund hinsichtlich der Benennung von sachkundigen Einwohnern auch ein neuer Empfehlungsbeschluss zu fassen sei.

Da der mit der Einladung verschickte Antrag zur Tagesordnung nicht alle Ausschüsse umfasst, wurde den Mitgliedern des Ausländerbeirates nach Aufruf dieses Tagesordnungspunktes der neu formulierte Empfehlungsbeschlussvorschlag per Tischvorlage vorgelegt.

Hiergegen ergaben sich keine Einwände, so dass ohne weitere Aussprache über den nachstehenden Beschluss wie folgt entschieden wurde: